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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUAL È LA SITUAZIONE DEI CONTRATTI DERIVATI 
SOTTOSCRITTI DAL COMUNE DI TORINO" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE 
ROSSO IN DATA 29 NOVEMBRE 2016.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- il Comune di Torino risulta avere una significativa esposizione in contratti derivati; 
- non esiste ad oggi una chiara rendicontazione degli stessi e dell'impatto effettivo e 

potenziale sulla finanza comunale; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- fonti giornalistiche parlano di un valore dei predetti contratti pari a circa Euro 

800.000.000,00 (ottocentomilioni/00), con scadenze degli stessi fino al 2030, ed un 
relativo onere annuale di svariati milioni di Euro a carico della finanza comunale; 

- in merito al problema non solo il Consiglio Comunale, ma tutti i cittadini, hanno il diritto 
di conoscere lo stato della vicenda, non da fonti giornalistiche, ma dalla Giunta del 
Comune di Torino, con particolare riferimento agli oneri finanziari che implica, compresi 
i potenziali rischi finanziari; 

- in merito, in qualità di Consigliere del Comune di Torino, la dottoressa Chiara Appendino 
ha sempre chiesto chiarimenti alla precedente Giunta, ma in qualità di Sindaco non ha 
dato chiarimenti in merito ai nuovi Consiglieri e ai Cittadini;    

 
INTERPELLA 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) la tipologia dei contratti sottoscritti; 
2) i contraenti relativi ai predetti contratti; 
3) la normativa di riferimento dei predetti contratti; 
4) la data di scadenza dei predetti contratti; 
5) il nozionale dei predetti contratti; 
6) il pagamento di commissioni in merito, anche in forma implicita; 
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7) le relazioni in merito dell'advisor; 
8) i flussi di cassa in entrata e in uscita prodotti dai citati contratti; 
9) le delibere in merito del Consiglio Comunale e della Giunta Comunale; 
10) il piano operativo della Giunta per la gestione futura del problema; 
11) se la Giunta intenda segnalare la vicenda all'ANAC e alla Corte dei Conti; 
12) se la Giunta intenda fascicolare tutti gli atti inerenti i predetti contratti e rendere 

disponibile la documentazione a favore dei Consiglieri del Comune di Torino; 
13) se la Giunta Comunale intenda pubblicare la documentazione del punto precedente sul 

sito web del Comune di Torino, con modalità di facile reperimento, per consentire ai 
Cittadini di prenderne conoscenza.   

 
F.to  Roberto Rosso   


